

DER NEUE IGÖ VORSTAND STELLT SICH VOR



Dr. Michael Hutter
Präsident

Gesundheits- und Klinischer Psychologe, Imago Professional Facilitator (IPF), Imago Clinical Track (basic & advanced) gemeinsam mit meiner Lebenspartnerin Erika Bradavka. Bewegte Berufserfahrung: psychologische Forschung und Begutachtung; Geschäftsführer und Consultant in einem Unternehmen für Outplacement; nunmehr Imago Paartherapie und Beratung in Gemeinschaftspraxis mit Erika. Damit darf ich die Kraft von Imago sowohl in meiner Beziehung als auch in meiner Arbeit immer wieder wunderbar spüren!



Julia Brodacz, MSc
Schriftführerin

Psychotherapeutin (Integrative Therapie), Traumatherapeutin, Imago Clinical Track (basic & advanced), Kinder- und Jugendtherapeutin (Psychodrama), Kinderbeistand. Ich begleite Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Paare in meiner Praxis in Wien. Bevor ich mich für die Psychotherapie entschied, habe ich Schauspiel studiert. Imago habe ich mit meinem Ehemann zu Beginn unserer Beziehung kennengelernt und kann das jedem Paar als Beziehungsstart empfehlen. Mit Florian Bösel sowie Sabine und Roland Bösel leite ich den online Workshop „Dialog Bühne“ für Paare, eine Kombination aus Improvisationstheater und Imago Therapie.



Mag.ª Elvira Just
Beirätin mit Schwerpunkt Marketing

Unternehmensberaterin, langjährige Tätigkeit im Online Marketing, Social Media Marketing, Imago Professional Facilitator i. Z., Lebens- und Sozialberaterin in Ausbildung unter Supervision. Mein Arbeitsschwerpunkt mit Imago ist die Arbeit mit Einzelpersonen in Veränderungsprozessen. Im Zuge meiner Ausbildung arbeite ich auch sehr gerne in der Beratung mit Paaren!



Lisa-Maria Riegler, BA
Assistentin des Vorstands

Seit sieben Jahren Assistentin der Imago Gesellschaft Österreich, Bachelorstudium in BWL & Wirtschaftspsychologie, derzeit berufsbegleitend Abschluss eines Masterstudiums in Markt- und Konsument*innenforschung. Meine Assistententätigkeit für die IGÖ macht mir viel Freude und ist auch nach sieben Jahren vielfältig und abwechslungsreich – nicht zuletzt wegen der unterschiedlichen Vorstandsteams, die neue Ideen und Akzente in den Verein bringen.



Mag.ª Michaela Tomek
Vizepräsidentin

Systemische Familientherapeutin, Imago Clinical Track, Traumatherapeutin, Begleitung von Kindern und deren Familien sowie Unternehmensberaterin. 1977 in Wien geboren und ebenda mit meiner Tochter lebend. Die Imago Methode bietet mir ein hilfreiches Werkzeug sowohl in der Arbeit mit Erwachsenen und Jugendlichen als auch in meinem Privatleben. Es freut mich, gemeinsam mit einem so kompetenten und engagierten Team nun auch in der Organisation zur Kraft von Imago beitragen zu dürfen.



Dr. Johannes Holler
Kassier

Psychologischer Berater und IPF i. Z.; Principal Economist im Büro des Fiskalrates, Österreichische Nationalbank. Ich bin stolzer Ehemann meiner wunderbaren Frau Regina und Vater unseres 7-jährigen Sohnes Konstantin. Nachdem sich der Großteil meiner bisherigen beruflichen Kraft in Lehr- und Forschungstätigkeiten an Universitäten und Forschungseinrichtungen entfaltet hat, widme ich mich derzeit verstärkt meiner zweiten Berufung als Berater. Mit großer Freude begleite ich dabei vorwiegend Paare.



Erika Bradavka
Beirätin, Imago Paarambulanz

Dipl. Ehe-, Familien- und Lebensberaterin; langjährige Tätigkeit als Beraterin und Stellenleiterin an Familienberatungsstellen, Aufstellungsleiterin; Imago Professional Facilitator, Supervisorin für IPF. Organisatorische Leitung der IGÖ Paarambulanz. Imago Praxis mit Michael in Neulengbach in Niederösterreich. Meine besondere Leidenschaft ist dabei – neben der IPF-Supervision – die Arbeit mit Paaren und Familien!



Eva Wessely,
*Beirätin mit Schwerpunkt Imago International und Workshop Presenter*innen*

Imago ist für mich zu einer Art Familie geworden, die ich nach meinen Möglichkeiten mit Leidenschaft und Engagement gerne tatkräftig unterstütze. Die Faszination, mit der diese Technik mich bei meinen ersten Erfahrungen im November 2008 in ihren Bann gezogen hat, ist mit dem Beginn meiner Ausbildung zur Imago Therapeutin noch stärker geworden und wird mit jedem Tag vielschichtiger. Heute ist es keine Technik mehr, vielmehr wurde es eine Haltung, die mich in meinem Leben leitet. Dafür bin ich sehr dankbar.